

花桃 便り



令和2年12月1日発行

今年もいよいよ押しせまってまいりました。何かと忙しくなる時期ですが体調を崩さないようにしましょう。

令和2年は皆さんどんな年でしたか？体調が優れなかった方、入院された方、元気いっぱいにご過ごせた方、色んな方がいらっしゃると思います。今年はコロナに振り回された一年でした。今月は皆さんとゆっくりと話す時間をつくり「今年はこんな年だった。来年はこんな年にしたい。」等と、皆さんで楽しい時間を過ごしましょう。



クリスマスがもうすぐ



12月といえばクリスマス。クリスマスに向けて壁面飾りを作り始めました。材料はペットボトルキャップと折り紙、色画用紙
何ができるのでしょうか？
午後の時間にコツコツと無理のないペースで取り組んでいます。
途中経過は逐次HPのデイサービス日記でお知らせします。

茶巾しぼり完成！



先月収穫したサツマイモ
お茶巾しぼりを皆さんで作りました。
美味しく召し上がりました。

おめでとうございます。

12月生まれ M. M. 様（22日：82歳）です。

…いつまでもお元気で…

現在の利用状況

月	火	水	木	金	土
△	○	○	○	△	○

利用定員・・・16名
○・・・余裕あり
△・・・残り僅か

問い合わせ・見学等、
お気軽にご連絡ください。
デイサービス花桃
TEL 39-3305
担当 井口・佐藤